

HERMÈS

Le dieu Hermès, à peine venu au monde
sauta de son berceau et s'en fut
loin de sa grotte natale voler les boeufs
que gardait Apollon , son illustre frère .
A son retour , il buta contre une tortue ,
la tua , ôta la carapace , et tendit
sept cordes fabriquées avec les intestins
des boeufs qu'il avait sacrifiés .
Ainsi fut réalisée la première lyre
du monde , qu'Hermès offrit en cadeau
à Apollon , pour se faire pardonner
de lui avoir volé son troupeau . Afin
que nul n'oubliât sa vocation première ,
Zeus , avant d'en faire le messager
des dieux , le consacra dieu ...
des voleurs .

Renée Grimaud

